



## ♡今まで 本当にありがとうございました♡

本日、3月11日、令和6年度 第4回 卒業式が、挙行されました。

1年生から8年生の全校児童生徒が全員参加しての初めての卒業式でした。

『厳粛な中にも あたたかい雰囲気での素晴らしい卒業式であった。』『やはり、玉里学園の子供たちは素晴らしい!』と来賓や見守り隊の方々よりたくさんのあたたかい言葉をいただきました。

卒業生の皆さん! 今まで本当にありがとうございました。未来に向かって大きく羽ばたいてください。

◇吹奏楽部の演奏で  
凜とした雰囲気の中 卒業生入場◇

◇立派な態度で 一人一人が  
しっかりと卒業証書を受け取りました◇



### ◇校長式辞◇

### ◇卒業記念品授与◇

### ◇来賓祝辞◇



自分の夢を現実に行けるようこれからも前を向いてしなやかに進んでください

落ち着いた態度で立派でした。

教育委員 廣戸隆様

県議 木村喜一様

市議 長津智之様

### ◇校歌斉唱◇

PTA 会長 堀江恵子様



全校児童生徒のすてきな歌声が響きました。式後に在校生の元気な歌声に涙したと話す卒業生がたくさんいました。

### ◇送 辞◇



児童生徒会長が、卒業生への思いを伝えました。

### ◇答 辞◇

### ◇保護者代表謝辞◇

### ◇卒業生退場◇



答辞では、在校生と卒業生が向かい合いました。答辞を真剣に聞く在校生の様子が印象的でした。最後の卒業生のすてきな歌声に会場から自然に拍手がわき起こりました。



保護者としても熱い思いに教職員一同、感謝の気持ちで一杯です。



吹奏楽部が合唱祭での曲を演奏。感動の中の旅立ちとなりました。

